

RESINSA-POLYTAN:

Calidad y prestigio con sello mundial

Esta empresa alemana entrega un servicio integral en materia de construcción e instalación de pistas y canchas deportivas para las más diversas disciplinas.

Una de las obras deportivas emblemáticas de la década de los ochenta fue la pista atlética sintética del Estadio Nacional. Transcurridas las décadas desde su implementación siempre se habló de la buena calidad del producto. Esta obra fue una de las primeras que la empresa alemana Rekortan realizó en nuestro país. Su heredera Polytan es hoy en día una de las empresas más grandes a nivel mundial en materia de construcción de pisos deportivos de diversa índole.

Polytan en Chile es Resinsa con quien está asociada hace 23 años. A nivel Sudamericano cuenta con oficinas en Brasil, Perú, Colombia, Bolivia y Argentina, todas las cuales reportan a Chile.

Rodolfo Schmidt CEO para América Latina de Resinsa-Polytan explica que la empresa tiene dos grandes áreas. Una dedicada al poliuretano para pistas atléticas, de gimnasia, multicanchas, canchas de tenis, de voleibol, y de básquetbol, entre otros. La otra área es el pasto sintético en la que cerca del 60% de la producción está orientada a canchas de fútbol, aunque también se construyen canchas sintéticas para hockey césped o tenis, especialmente en el norte de Europa. Infraestructura deportiva de alta calidad repartida en más de 80 países en los cinco continentes es parte del legado y prestigio de la marca Polytan.

La empresa cuenta con un servicio integral ya que la materia prima utilizada para cada uno de sus productos es trabajada y confeccionada con una línea de producción propia, sin intervención de terceros y todo fabricado en Alemania.



El pasto sintético y los poliuretanos líquidos son importados a las respectivas casas matrices de la empresa ubicada en los cinco continentes.

INSTALACIÓN Y MANTENIMIENTO

Todo el trabajo de ingeniería estructural y ejecución práctica previo a la instalación como tal de la pista o la cancha también corre por cuenta de Resinsa-Polytan, así como su mantenimiento posterior o asesoría al cliente con la idea de que los trabajos sean los adecuados. Todo bajo el prisma de que la calidad de la instalación perdure en el tiempo.

Los productos de Polytan están aprobados y certificados por las federaciones respectivas de cada disciplina deportiva en los más diversos países del mundo.

"Somos la única empresa a nivel mundial que tiene las dos líneas de producción y la única que tiene una fabricación propia de sus productos. Todo con el sello de confianza Made



Diversas instalaciones en Chile atestiguan la calidad de los productos de esta empresa.

in Germany. Nuestro concepto es que al final del día lo barato cuesta caro por lo que nuestro acento está puesto en la calidad y en el respaldo permanente hacia nuestros clientes."

Precisamente quienes más contratan los servicios de esta empresa son los propios gobiernos que buscan desarrollar la infraestructura deportiva

de cada país y las empresas privadas que ejecutan diversos proyectos de carácter deportivo.

Las pistas y canchas del complejo de la Universidad Católica, las pistas atléticas de los estadios Nacional, Elías Figueroa de Valparaíso, Ester Roa de Concepción y La Portada de La Serena; las canchas sintéticas de fútbol de los estadios de La Florida y Quillota; y diversas canchas, pistas e instalaciones deportivas en colegios, empresas, municipios,



universidades y clubes privados son parte de las grandes obras realizadas por Resinsa-Polytan a nivel nacional.

Además de la infraestructura deportiva la empresa tiene un programa de política social muy importante. Buscan crear una demanda para sus productos con la idea de que la población practique deporte y realice actividad física con la idea de que la gente lleve una vida más sana y saludable. A manera de ejemplo, en Alemania en

una alianza público-privada construyeron 1.000 canchas de fútbol en lugares en riesgo social.

En Chile no se quedan atrás y Resinsa-Polytan ha construido multicanchas interactivas en Concepción y en diversas ciudades y localidades de la región de La Araucanía. También asesoran a la Asociación Deportiva Mapuche en un proyecto que pretende incentivar a quienes practiquen palín o chueca para que incursionen en el hockey.